
 

 

 

 

  

掲示板は支援センター前と

役場 1階にあります。ぜひ 

ご覧ください。 

ジェンマ 

第 3 回コンサート 

団体メンバーだけでは解決できない日々の困りごとを、様々な人の知恵・力によってサポート

し合うための情報交換コーナーです。人手が欲しい！こんな材料がいっぱい余っているので使

いませんか！などの情報をお寄せください。 

 

① わたし、これをゆずる！ 

 ・ふぞろいな野菜があります。使いませんか！ 

② 私たち、人手をもとむ！ 

 ・オレンジサロンを手伝ってほしい。 

 ・安食駅前清掃を手伝ってほしい。 

 

 

支援 センター 

だ よ り 

《ゆずる》  

活力あるまちづくりを進める活動の拠点として 

栄町住民活動支援センター 

２０２２  №２１６ 

４ ２面…団体紹介 

     「おじゃまします」 

〒270-1516 千葉県印旛郡栄町安食 938-1 ふれあいプラザさかえ 1階 ＴＥＬ0476-80-1733 ＦＡＸ0476-80-1735 
 Eメール：s-sien@pluto.plala.or.jp  http://www.town.sakae.chiba.jp/index.php?code=947 

栄町住民活動支援センター 

《もとむ》 

日時：５月２９日（日） 

１４：００（開場１３：３０） 

会場：成田文化芸術センター 

   ３Fスカイタウンホール 

入場料：５００円 
プログラム 
第１部 
 「いのちの歌」「野ばら」 

 「ハレルヤ」「ディズニー曲」 

第 2部 
「藤の花」テノール独唱 藤丸崇浩 

「曼殊沙華」ソプラノ独唱 小倉早なゑ 
オペラ・オペレッタ 

第 3部 
 ヴィヴァルディが見た日本の四季 

 指揮：藤丸崇浩  
合唱指導：小倉早なゑ 
ピアノ：笹本小野美  
ヴァイオリン：野原圭子 

申込み：山田ミヨ子 

Tel ０９０－３６８０－２２５１ 

ひ
と
・
も
の
掲
示
板 

 

「みんなで考えよう！ 

空き家について」セミナー 

詳しいことは支援センターにお問合せください。 

Tel ０４７６－８０－１７３３ 

空き家を所有されている方、将来、

空き家の所有者になってしまう

方、空き家の適正管理について考

えてみませんか？ 

日時：５月２８日(土) 

   １４：００～１５：３０ 

場所：ふれあいプラザさかえ 

３階 視聴覚室 

定員：２０名（先着順） 

参加費：無料 

申込：５月２７日（金）まで 

申込み・問合せ 

NPO法人さかえランドバンク 

 Tel ０４７６－８０－１１７５ 

主催：NPO法人さかえランドバンク 

後援：栄町 

フードバンク ISS より 

防災食を配布します 

フードバンク ISSより「防災

食」をいただきました。 

支援センターで食材配布を行

います。賞味期限は６月です。 

フードバンク ISSは印西市、

白井市、栄町のフードバンク

のネットワークです。栄町は

キャンドルナイトの会が連携

しています。 

 

配布：４月１９日（火）から 

時間： ９:３０～１６:３０ 

なくなり次第終了します。 

場所：住民活動支援センター 

（ふれあいプラザさかえ 1階） 

内容：防災食「五目御飯」 

 

例えば・・ 



 
                       ～安食台四丁目自治会訪問～ 
 

 新型コロナの影響を考慮したイベントの運営や、アダプト制度の対象拡大による緑道の美化の推進な

ど、活発な自治会運営を行う安食台四丁目自治会を訪問しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「もちもちイベント」開催    Ｒ3.12.19（日） 

 新型コロナウイルス感染拡大に影響により、例年実施していた餅つきに変え、昨年度は「まる餅」

の個別配付を行ったそうですが、今年度は内容を拡大して開催されるとのお話を聞いて訪問しました。

会場内は、 

★餅の引き渡しコーナーまる餅（10個入り） 

★飲み物提供コーナー 

缶ビール又はお茶と備蓄水 

★お楽しみくじ引き抽選コーナーの他、 

さかえ菜園クラブさんが野菜販売で出店し、 

購入する方もたくさんいました。 

渡邉会長からは、「会場内は、密にならないように一方通行にして、10時～13時の間に来ていただ

くようにしました。もちは、昨年度町内の事業者に委託していて、とてもおいしいと好評だったので、

同じところに委託しています。」とお話がありました。 

 

 

 

 

 

 

〇会場入り口では消毒と検温、各テントにはビニールの 

仕切りが設置されて、感染対策が徹底されていました。 

「緑道の花壇づくり」の取り組み 

 町の実施する除草作業だけなく、自治会で自主的に除草等を行

ったところ、「何か植えるのですか」という通行者からの声など

で、植栽に対する期待が高いことを感じて、緑道のセンター部分

へ花を植えたそうです。 

また、自治会では、アダプト制度に 

緑道を追加しています。 

 お花はパンジーとビオラで、 

2か所に植えています。花を植 

える前の作業では、土の掘り起こ 

し、草の根を抜く作業、腐葉土等 

の土づくりと、役員・サポーターの 

皆さんの力が大きいと感じます。 

来場者は一方通行

で 

「ベンチ改修」に会員の力 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会員の志垣氏が、町の依

頼によりボランティアで工事を

請け負い、鴻ノ巣公園のベンチ

3基を改修しました。不用の筒

状の灰皿をテーブルの脚に利用

するなど工夫されています。 

志垣氏は、これまでにも他の

公園のベンチ改修などを行って

きています。 

〇各自治組織で、工夫して行っていることや新しいイベントなどがありま

したら、住民活動支援センター又は環境協働課協働推進室へご連絡くださ

い。支援センターだよりや町ホームページに掲載させていただきます。 

おじゃましま～す 

【取材】環境協働課 協働推進室 コロナ禍のため掲載が遅れましたことをお詫び申し上げます。 


